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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2067/J-NR/1997, betreffend Sanierung des 
Hauptbahnhofes Wels, die die Abgeordneten Auer und Kollegen am 27. Februar 1 997 an mich 
gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
1., 2., 3. und 4. Ist Ihnen die Verkehrssituation im Bereich des Hauptbahnhofes 
Wels bekannt? 
Halten Sie es für notwendig, den Parkplatz vor dem Hauptbahnhof 
grundsätzlich zu sanieren und zu erweitern? 
Werden Sie sich dafür einsetzen, daß erwähntes Parkdeck gebaut 
wird, um die katastrophale Parkplatzsituation in diesem Bereich in 
den Griff zu bekommen? 
Was werden Sie tun, um die geschilderte unzumutbare Situation zu 
lösen? 
Antwort: 
Die Verkehrssituation im Bereich des Hauptbahnhofes Wels ist mir bekannt. Seitens der ÖBB 
wurden im Rahmen einer externen Marketing-Studie die wirtschaftlichen Nutzungsmöglich- 
keiten des Bahnhofes untersucht. 
Die Ergebnisse dieser Studie liegen den ÖBB seit einigen Tagen vor; in der Folge wird nun-
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mehr die bautechnische Umsetzbarkeit auch hinsichtlich Park and Ride - Erweiterungsmöglich- 
keiten geprüft. 
Das im Motiventeil der Anfrage erwähnte "fertige Projekt" für den Bau eines Parkdecks an der 
Nordseite des Bahnhofes existiert derzeit nicht. Wie mir die ÖBB mitteilen, wurde i.d.Z. 
lediglich eine Grobkostenschätzung angestellt. 
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